

輝く未来へ、誇り高き江東へ

謹賀新年

# みんなで結束して目指そう



東京土建一般労働組合  
江東支部 委員長  
**富樫 康弘**

江東支部組合員の皆様、ご家族の皆様、新年明けましておめでとうございます。新しい年を迎える皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

昨年の情勢は、ロシアによるウクライナ侵攻が、今も停戦にならずに続く中、中東では、ペレスチナ「ハマス」とイスラエルの戦闘が始まり、多くの民間人が犠牲になっています。次にまた何が起こるかわかりませんが、平和を祈りながら、見守つていきたいと思います。

5月には、新型コロナウイルス感染症が2類相当から5類に引き下げられ、コロナ前の、普通に今までどおりの生

の綱・土建国保」を守

活ができるようになりましたが、今でも新型コロナウイルス感染症は収まっていません。それに加えてインフルエンザの流行とまだまだ予断を許しません。10月には、インボイス制度が導入され、混乱するばかりです。我々の生活に直面する物価高騰には「物価高に直面する国民の生活を守り抜く」と岸田首相のお言葉ですが、物価高騰に苦しむばかりです。政治に関しては、相変わらず政治と金、相次ぐ政務三役の副大臣が辞任、無責任な発言と目に余る失態が続いています。与党も野党も国民のことを一番に考えて政治を行なうてほしいものです。

このような大変な情勢の中で、東京土建江東支部の諸運動にご理解とご協力を頂き誠にありがとうございました。今年も江東支部執行委員長として、建設現場で働く仲間の「いのち・くらし・家族・仕事」を守る運動の先頭に立つて、走り続ける所存です。そのためには「組織拡大と組織強化」がとても重要になります。組織が大きく強くなければ、これらのこと

が前に進んで行きませんので、江東支部組合員の皆様の力を貸してください。本年も江東支部組合員の皆様と共に、より良い江東支部誇り高き江東支部活動をしていきたいと思います。またこれらの諸運動をよろしくお願い申し上げます。そして「より良き江東支部誇り高き江東支部」を目指してガンバッテ参りましょう。

として、悔いのない組合活動をしていきたいと思います。共に頑張っていきましょう!

として、悔いのない組合活動をしていきたいと思

います。共に頑張っていきましょう!

として、悔いのない組合活動をしていきたいと思

います。共に頑張っていきましょう!

として、悔いのない組合活動をしていきたいと思

います。共に頑張っていきましょう!

として、悔いのない組合活動をしていきたいと思

います。共に頑張っていきましょう!

として、悔いのない組合活動をしていきたいと思

います。共に頑張っていきましょう!

として、悔いのない組合活動をしていきたいと思

います。共に頑張っていきましょう!



# 仕事・暮らし・平和を仲間と共に未来へつなぐ!

～賃上げ・週休2日を実現し魅力ある建設業に～

昨年は新型コロナウイルスが2類相当から5類へ移行し経済活動が少しずつ戻ってきましたが、無為無策の岸田政権下で物価高は収まる気配がなく、資材も高騰したままで私たちの生活を苦しくしています。また、賃上げや原材料費等の価格転嫁が進まない中インボイスが導入され、中小建設業者や一人親方はますます厳しくなるばかりです。仕事と暮らしを守るためにには、声をあげ行動することが大切です。建設業を持続可能な産業にするため仲間と力を合わせ未来へつなぎましょう！

## 物価高に対して必要な政策は インボイス廃止と消費税5%減税

オンライン署名最多となる52万人の反対の声を無視して昨年10月に導入が強行された請求書の「適格請求書等保存方式（インボイス制度）」。免税事業者の一人親方や小規模事業者は課税事業者となっての増税が消費者の見えない物価高が生活を苦しめています。私たちの仕事とくらしを守るには、インボイス制度の見直し・緩和措置の延長と消費税を5%に引き下げることが求められます。そのためには、みんなで声をあげることが必要です。

## 建設国保を発展させて 安心・安全なくらしを

私たちのいのちとくらしを守る上で大変重要な建設国保ですが、高齢者拠出金が年々増加していることで財政は厳しい状況になっています。政府は健康保険料によって高齢化社会の負担を私たちに負わせています。岸田政権は軍事費を倍増して国民のいのちを危険にさらすのではなく、そのお金を健康保険に回して国民の健康を守ることに使うべきです。「けがと弁当は手前持ち」という危険と隣り合わせで保障のない時代から先人たちが作り上げた大切な組織・制度を守るために、拠出金の改善等を求める意思を選挙や署名運動などで積極的に示しましょう。

## 賃上げ・週休2日を実現して 持続可能な魅力ある建設業に

建設業は従事者の減少と高齢化が進み、次世代への技術継承が深刻な問題となっています。賃金（年収）は増加の傾向にありますが、全産業の水準には及びません。労働時間も他の産業に比べて長く、週2日休めないのが現状です。こうした労働環境では魅力的な仕事とは言えず、若者が離れて建業は衰退してしまいます。

CCUSは次世代の担い手確保はもちろん、人手不足の解消、待遇改善のために国と企業、組合が共に推進しているシステムです。登録申請は事務手数料なしで、組合員であれば補助金が出ます。持続可能な建設業にするためにもCCUSに登録を。

## 個人情報の 管理・監視につながる マイナンバーカード保険証にNO!

政府は今年の秋から紙の健康保険証を原則廃止してマイナンバーカードに一体化する方針です。マイナンバーカードの取得は法律上では任意とされているにもかかわらず、これは事実上の取得強制に他なりません。政府はマイナ保険証で医療データをはじめとした個人情報を吸い取っています。個人の監視強化につながり、情報上げ管理することを目的としています。私たちのいのち、健康、くらしを脅かすマイナンバーカードの強制的な普及と現行の保険証廃止に断固反対しましょう。



野田 智文  
副執行委員長



菅野 元淑  
副執行委員長



花岡 康雄  
副執行委員長



高木 仁実  
常任執行委員



塙越 悟  
常任執行委員



小野瀬 有香  
常任執行委員

支部を盛り上げるために組合員の皆さんとの交流を旺盛にして、全世代が活躍できる支部を目指したいと思います。そして今年こそは、青年部の活動が復活できるよう応援していきます。

「一人はみんなのために、みんなは一人のために」  
今年も組合の仲間と、団結・協力・学習して組合活動を前進させていきます。

脱退者を減らして、3000人支部を守り、全分会団結して頑張ろう！

「日本国憲法」「建設国保」失ってからではもう遅い。大切なものを守るために、全力で発信し続けます！

組合員の皆様、明けましておめでとうございます。新しく常任執行委員になってあつという間の一年でした。今年は去年よりもうちょっとだけ頑張ります。今年もよろしくお願いいたします。

今年も引き続きインボイス廃止・消費税減税など私たちの要求実現に向けご協力をお願いいたします。

